



Liebe Eltern der Schulanfänger 2024,

der Förderverein Grundschule Boloh e.V. begrüßt Sie und Ihr Kind bereits jetzt herzlich an der Grundschule Boloh.

Als Förderverein leisten wir an der Grundschule Boloh einen wertvollen Beitrag für das Wohl der Kinder. Wir sehen unsere Aufgabe darin, den Bildungsauftrag unserer Schule durch geeignete ideelle und materielle Hilfestellungen zu unterstützen.

Einen großen Anteil unserer finanziellen Mittel stellen die **Mitgliedsbeiträge** dar. Darüber hinaus gibt es weitere schöne Aktionen wie den regelmäßig stattfindenden Waffeltag, die in Kooperation mit der Schulpflegschaft durchgeführt werden. Auch diese füllen dank des Einsatzes von Freiwilligen unsere Kasse und unterstützen damit die Schule und unsere Kinder.

Mit Hilfe dieser finanziellen Mittel konnten wir in engem Austausch mit der Schulleitung, den Lehrer*innen sowie durch Unterstützung aktiver Eltern im Schuljahr 2023/2024 beispielsweise die folgenden Projekte realisieren.

- Organisation verschiedener Veranstaltungen für die Kinder der unterschiedlichen Altersklassen wie: Halloween-Kino-Abend, Besuch einer „Nikoläusin“, Show eines Science-Entertainers an unserer Schule
- Finanzierung von Ladeschränken für Schul-Tablets
- Anschaffung einer neuen großen Musikanlage
- Beschaffung zusätzlicher Spielgeräte für den Schulhof
- Erneuerung der Schulhofbemalung
- Finanzierung des Gartentags (in Kooperation mit dem Stadteiforum Eppenhause e.V.) und Gestaltung eines neuen Weidentunnels

Für die Realisierung solcher Projekte sind wir auf Ihre **Hilfe u.a. durch Spenden in Form von Mitgliedsbeiträgen** angewiesen. Wir hoffen sehr, Ihr Interesse an einer Mitgliedschaft geweckt zu haben. Die Beitrittserklärung samt Datenschutzerklärung haben wir diesem Schreiben beigefügt. Senden Sie uns diese gerne ausgefüllt per E-Mail an foerderverein@gsboloh.de zurück. Jeder kleine Beitrag zählt!

Darüber hinaus freuen wir uns auch über Ihre aktive Unterstützung bei unseren zahlreichen Aktivitäten. Diese kommen einerseits unseren Kindern zugute, bringen aber auch die Möglichkeit untereinander in Kontakt zu treten, zu plaudern und bei der Arbeit gemeinsam eine schöne Zeit zu verbringen.

Sie wollen mehr erfahren? Dann besuchen Sie uns auf Facebook oder durchstöbern den Blog der Grundschule Boloh unter www.gsboloh.de/blog. Spätestens am Tag der Einschulung Ihres Kindes werden Sie dann auch die Gelegenheit haben, uns persönlich kennenzulernen.

Haben Sie noch Fragen oder Anregungen? Dann kontaktieren Sie uns ebenfalls gerne per E-Mail unter der oben angegebenen Adresse.

Wir wünschen Ihnen und Ihrem Kind einen wunderbaren Start in einen besonderen Lebensabschnitt an unserer Schule und bedanken uns bereits jetzt für Ihr Interesse sowie für Ihr Engagement.

Herzliche Grüße

Der Vorstand des Fördervereins
Grundschule Boloh e.V.